

L'Exécutif équatorien présente un plan de relance économique pour les zones touchées par le séisme



Quito, 28 avril, (RHC/PL).- Le gouvernement équatorien a présenté un plan pour la réparation des dégâts et la relance économique des zones sérieusement touchées par le séisme du 16 avril dernier.

Ce plan envisage l'octroi de crédits, l'assouplissement d'engagements financiers, l'exonération de taxes et l'embauche de main d'œuvre locale pour la reconstruction des zones endommagées des provinces de Manabi et d'Esmeraldas.

Les autorités équatoriennes poursuivent la distribution de l'aide humanitaire parmi les sinistrés du séisme et sont chargées de l'organisation des refuges qui accueillent actuellement près de 31 mille sinistrés.

Le bilan des victimes continue de s'alourdir. Les derniers chiffres fixent à 659 les morts. Le chiffre des blessés dépasse les 4 mille. 41 personnes sont portées disparues.

Plus de 14 mille soldats et près de 9 mille policiers veillent à la sécurité des zones affectées.

Le président Rafael Correa parcourt presque quotidiennement les zones sérieusement touchées par le séisme, le 16 avril dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91893-lexecutif-equatorien-presente-un-plan-de-relance-economique-pour-les-zones-touchees-par-le-seisme>



Radio Habana Cuba